

prêtre assistant, du Rév. Père Leclair et de l'abbé Caron, comme diacre et sous-diacre d'honneur, et des abbés Bastien et Genest, comme diacre et sous-diacre d'office. Au chœur on remarquait le Révérendissime Dom Pacôme, abbé mitré d'Oka, et un grand nombre de prêtres du diocèse. Le Rév. Père Cuveillier, supérieur du Couvent de La Salette, de Stanstead, prononça l'éloge funèbre du religieux défunt dont les restes reposent maintenant à l'ombre de la croix de l'humble monastère de Saint-Benoît-du-Lac.

**Nicolet.** — Le Rév. Père Barolet, C. SS. R., missionnaire bien connu dans un grand nombre de paroisses de la province de Québec et de la Nouvelle-Angleterre, célébrait, à la fin de novembre, le vingt-cinquième anniversaire de son entrée dans la carrière de la prédication, au moment où il terminait sa huit centième retraite paroissiale, à Drummondville.

A cette occasion M. le curé F. Tétreau, de Drummondville, vieil ami du jubilaire, donna, en son honneur, un grand banquet auquel il avait invité plusieurs confrères des différents diocèses du pays.

**Joliette.** — Mardi dernier, 8 décembre, en la fête de l'Immaculée Conception, Sa Grandeur Mgr L.-G. Forbes présidait à l'installation de quatre nouveaux chanoines titulaires du Chapitre de la Cathédrale de Joliette : Les nouveaux chanoines sont les abbés Joseph Bonin, curé de Saint-Roch l'Achigan, Avila Roch, D. Th., D. D. C., Directeur des Séminaristes et Professeur de Philosophie au Séminaire de Joliette, Irénée Gervais, D. Th., Principal de l'École Normale, et le R. P. Joseph Morin, C. S. V., Licencié-ès-Sciences, Supérieur du Séminaire.

**Régina.** — Le 25 novembre dernier, on a célébré à Régina le troisième anniversaire de la consécration épiscopale de S. G. Mgr Mathieu. A cette fête prirent part S. G. Mgr Béliveau, évêque auxiliaire de Saint-Boniface, plusieurs prêtres du diocèse et les catholiques de la ville. Dans l'après-midi les élèves de l'Académie du Sacré-Cœur donnèrent une charmante séance et présentèrent leurs vœux de fête au vénérable évêque.

*Ad multos annos!* que Dieu conserve longtemps à Régina son dévoué pasteur.

### LES LIVRES

*Etude sur les forêts de la Province de Québec.* Service Forestier, bulletin n° 2. Québec (imp. du Soleil), 1914, 24 pages.

Cette étude préparée par MM. Piché et Bédard, ingénieurs-forestiers, fait partie des publications du Ministère des Terres et Forêts. Elle contient des chiffres intéressants sur les valeurs et nos réserves forestières, la quantité de bois produite par notre province et les sommes perçues par notre gouvernement pour les droits de coupe. Une liste des principaux arbres de commerce de la province de Québec, selon leurs noms botaniques, français et anglais, donne un intérêt scientifique à ce fascicule.